

Protokollauszug

Sitzung des Kinder- und Jugendausschusses vom 19.11.2024

**Zu Ö 11 Stellungnahme zur Empfehlung des Integrationsrates vom 29.03.2023 zur Implementierung einer Antidiskriminierungsstelle für Diskriminierung im schulischen Bereich zur Kenntnis genommen
FB 45/0639/WP18**

Frau van der Meulen berichtet von der unabhängigen Antidiskriminierungsstelle für Schüler*innen „BANDAS“ in Köln. Diese sei ihrer Ansicht nach ein Paradebeispiel, da die Beratungsstelle nicht an die Stadtverwaltung gebunden sei. Eine unabhängige Beratungsstelle würde – anders vielleicht als ein*e Schulsozialarbeiter*in – nicht in einen Rollenkonflikt geraten, wenn beispielsweise ein Konflikt zwischen Schüler*innen und Lehrpersonal zu schlichten sei.

Frau Schmitt-Promny greift das Beispiel von Frau van der Meulen auf, allerdings befürworte sie den Einbezug der Schulsozialarbeit, um miteinander eine Lösung zu finden. Dies erscheine ihr sinnvoller und gewinnbringender als sich an eine externe Beratungsstelle zu wenden. Sollte die Schulsozialarbeit die Notwendigkeit einer externen Moderation sehen, gebe es bereits viele gute Optionen in der Stadt.